
ATA Nº 4 – REUNIÃO ORDINARIA DO CONSELHO ESTADUAL DE ESPORTE DE
SANTA CATARINA: No dia 1 de setembro de dois mil e quinze na sala de reuniões da
Fesporte ocorreu a 4°reunião ordinária  do Conselho Estadual de Esporte, no Auditório
da  Fesporte  com a presença dos conselheiros,   Michele  de  Souza,  Alvaro  Simão
Provesi, Frank Fred Utech, Frederico Herondino Leite Neto, Jeferson Ramos Batista,
Jefferson  Roberto  Seeber,  Marcelo  Silva  Costa,  Hercilio  Paraguassu  Antunes  de
Freitas,  Rodrigo  Goeldner  Capella,  Marcelo  Kowalski,  Heverton  Luiz  Magalhães,
Roméris  Rubens  Reiner,  Sérgio  Vieira  Galdino,  Nilson  Roberto  F.  Cruz,  Maria
Aparecida Alves, Luiz Cesar Abrahão,  Roberto Francisco Wesoloski,  Marcos Cibelli
Castiel, Claudio Beduschi Antoniolli. A Presidente abriu os trabalhos cumprimentando a
todos, ato contínuo acusou a presença da Senhora Mariana Epezim Borba Diretora do
SEITEC, da Senhora Aline Floss Gerente de Politicas do Esporte, da Senhora Ana
Lúcia da Rosa Gerente de Projetos de Esporte da SOL e do Senhor Marino Tessari
Vice-Presidente  do  Conselho  Federal  de  Educação  Física.  Em relação  aos  Jogos
Abertos de Joaçaba, Erval  do Oeste e Luzerna, a Senhora Mariana Epezim Borba
informa que ocorreram mudanças em relação ao apoio financeiro para os municípios
que realizarão os Jogos Abertos deste ano, colocando que o repasse financeiro será
através da SDR aos interessados.// A Professora Mirian Dolzan, membro da Comissão
Central Organizadora dos JASC de Joaçaba, Erval do Oeste e Luzerna coloca que
quando da escolha das três cidades, os referidos municípios já começaram a trabalhar
no intuito de realizar um grande evento, informa que o apoio financeiro ainda foi não
realizado, o que tem preocupado todos os envolvidos na organização.// O Conselheiro
Hercílio Paraguassu realizou encaminhamento sobre Desporto Escolar e a Educação
Física Escolar,  tema este que será enviada a Comissão de Desporto Escolar para
futuros encaminhamentos.//  Os Conselheiros fizeram questionamentos à diretora do
Seitec sobre os projetos e  solicitaram que os informe o número que já foram pagos. A
diretora informou que  enviará a relação  ao Conselho, informando que a maioria dos
projetos de atletas já foram analisados. //A Presidente Michele de Souza solicita aos
relatores das comissões que repassasse a seus pares os pareceres dos processos
Seitec  para  relato  e  votação  pela  plenária: Assuntos  Gerais:  Não  ocorreu
manifestação.//  A  Presidente  Michele  de  Souza  deu  por  encerrada  a  reunião,
agradecendo a presença de todos, qual na condição de Secretário-Executivo lavrei e
datei a presente ata. Carlos Alberto Alves Teixeira. Florianópolis, 1 de setembro de
2015.
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